

Sarah Schlösser

Bewerbung als Landtagskandidatin im Wahlkreis 3

Liebe Genossinnen und Genossen,

ich bin Sarah Schlösser und bewerbe mich am 26. September um die Landtagskandidatur in unserem wunderbaren Wahlkreis Stuttgart 3.

In jeder Krise steckt die Chance einer besseren Zukunft. Das kann funktionieren, wenn im Land Verantwortung übernommen wird. Es braucht ein Investitionsprogramm, dessen Mittelpunkt die Beschäftigten sind. Mit der Stärkung von Tarifbindung und Mitbestimmung als Schlüssel zum Erfolg. Nur dort, wo es starke Betriebsräte, Gewerkschaften und Tarifverträge gibt, geht es den Kolleginnen besser. Arbeitsplätze müssen heute erhalten und jene für Morgen gestaltet werden. Die Menschen in unserer Region verdienen eine starke Zukunft.

Wir nähern uns bei der Transformation der entscheidenden Weiche. In welche Richtung sie gestellt wird, entscheiden wir. Wichtige Impulse für unsere Industrien und die Arbeitsplätze im Land sind dringend nötig. Mit einem modernen Weiterbildungssystem können Menschen in die Zukunft begleitet werden. Das hilft besonders Frauen und Geringverdienerinnen, die hauptsächlich von den Veränderungen in der Arbeitswelt betroffen sind.

Familien sind der Rückzugsort und das wichtigste Glied unserer Gesellschaft. Sie brauchen starke Lösungen. Dafür muss als erstes die Kindersteuer weg. Denn die Gebühren für die Betreuung unserer Kleinsten, der Zukunft des Landes, belasten Familien enorm. Neuer Wohnraum muss gebaut werden, nur so finden Familien in den nächsten Jahren ein zuhause. In die Bildung des Landes müssen wir massiv investieren. Damit ermöglichen wir auch den nächsten Generationen starke Ideen für unsere Zukunft.

Mit Stärke will ich das Arbeiten in Stuttgart und das Leben in Baden-Württemberg besser machen. Stärke ist für mich, die Dinge gemeinsam voranzubringen. Das habe ich in den letzten Jahren gelernt. Durch Familie und Freunde, durch Gewerkschafterinnen und Sozialdemokratinnen. Durch gemeinsame Erfolge und Misserfolge, durch angepackte Themen und umgesetzte Ideen. Dadurch wurde ich zu der Frau, die ich heute bin. Familienmensch. Stark. Gelassen. Immer fröhlich. Jetzt will ich etwas Neues angehen. Ich will Landtagskandidatin der SPD in Stuttgart werden. Gemeinsam. Mit euch.

Profil:

Sarah Schlösser, 33 Jahre alt, wohnhaft in S-Nord, aktiv in Zuffenhausen, verheiratet, 1 Tochter

Beruflicher Werdegang:

- seit 2012 beim DGB Baden-Württemberg
- Bis 2012 Studium in Ludwigshafen am Rhein, Management und Controlling (BWL)

Engagement in der SPD:

- aktiv als Mitglied im Kreisvorstand Stuttgart, stellv. Vorsitzende im OV Zuffenhausen, stellv. Kreisvorsitzende AfA Stuttgart, Mitglied Antragskommission SPD BW und AfA Landesvorstand BW
- seit 2005 verschiedene Funktionen bei den Jusos und der SPD
- Eintritt in die SPD 2006

